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С Новым годом спешим мы поздравить студента,  

В нем хочу пожелать лишь красивых моментов,  

Чтоб всегда была ровной, красивой зачетка,  

В ней отметки стояли высокие четки,  

 Чтоб учебники сложными вам не казались,  

Все работы практические удавалась,  

Чтоб контрольные были всегда по плечу,  

И любовь согревала вас в Новом году.  

  В общем, чтобы, студенты, вам круто жилось,  

Все что вы загадали, чтоб щедро сбылось.  

Вы учитесь, трудитесь – вам честь и хвала,  

А в зачетах ни пуха вам и ни пера! 

 

Хотим поздравить Вас, Преподаватель 

Чтоб Дед Мороз свои ускорил сани: 

Когда часы пробьют 12 раз, 

Пускай сбывается всё то, что загадали! 

Спасибо Вам за знанья, за тепло, 

Отличную и честную работу! 

Пускай у Вас всё будет хорошо 

И дарит Новый год свою заботу! 

Бежит позёмка – в ночь несёт печаль 

И дарит сердцу лишь покой и радость: 

Желаем, чтоб очередная даль 

Вам точкой старта к счастью показалась! 



2 Декабрь 2017                                                                                                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Лиана Андрусяк: 

Поездка со С.А. Цюгой в Беловежскую пущу мне очень понравилась! 

По приезду туда мы начали с экскурсии по резиденции Деда Мороза, кото-

рой всячески нас развлекал и с удовольствием фотографировался с моло-

дежью. 

За всю свою жизнь я не загадала столько желаний, сколько мы загадывали в Беловеж-

ской пуще всего за несколько часов! Так, здесь есть мостик желаний, состоявший                                          

из бревен дерева, на каждом из которых нужно было загадывать желания. А их было 97 

штук!  Еще брали шишки, которые нужно было положить в одну из корзиночек, отвечав-

ших за то, что нам нужно в следующем году (Любовь – Здоровье – Деньги).  

Конечно, мы водили хороводы вокруг самой высокой елки страны, весело припевая 

«В лесу родилась елочка»! Затем нам подарили большой пряник в виде елочки, после чего 

мы пошли чаевничать. Спустя время у нас был выбор, куда идти: к вольерам или в музей 

природы. Естественно, мы выбрали первый вариант и не ошиблись – увидели невероятное 

количество различных животных: волки, зубры, медведи, олени, лоси, лошади. А на обрат-

ном пути в Брест мы вживую увидели Каменецкую башню! 

Все прошло интересно и весело! Нам всем хотелось бы больше таких поездок, на ко-

торых отдыхаешь и развлекаешься. К тому же, такие поездки чрезвычайно скрепляет кол-

лектив и, не секрет, сближает с преподавателем! 
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РОЖДЕСТВЕНСКИЕ ЧТЕНИЯ 2017  
Долгожданные Рождественские чтения вновь постучались в двери юридического факуль-

тета. По традиции нынешние первокурсники поделились результатами своих исследований под 

чутким руководством Г.И. Займист. О своих впечатлениях, переживаниях и подготовке расска-

жут активные участники Рождественских чтений. 

 
 

 
 

 

 

Елизавета Олесик (I курс): 

Помимо своего выступления с 

докладом, я дожна была фото-

графировать весь процесс дан-

ного мероприятия, что удалось 

совместить мне довольно легко. 

С другой стороны, условие – успеть 

выступить на своей секции и сфотографировать 

работу остальных студентов – заставило меня 

переживать. Считаю, что Рождественские чте-

ния помогают раскрыть в себе научный потен-

циал и способствуют развитию ораторского 

навыка, помогая обрести уверенность в себе и в 

своих знаниях. 

Андрей Борушко(I курс):  

Я получил массу положи-

тельных эмоций от встречи с 

практикующими юристами на 

пленарном заседании. Тезисы к 

выступлению я готовил вместе с  

однокурсницей, поэтому этот под- 

 

готовительный процесс мне не показался 

трудным. Также у меня не вызвало переживаний 

выступление перед большой аудитории. Прове-

рено на себе: Рождественские чтения действи-

тельно позволяют студентам узнать много по-

лезной информации по своей специальности. 

Карина Гурская (I курс): 

Изначально вызвало трудности 

подготовка доклада к выс-

туплению, что заняло достаточно 

много времени и сил. К счастью, 

студенты старшего курса, имея 

опыт в научных исследованиях мне 

помогли разобраться с тезисами. Было 

волнительно, что, возможно, мои работа и труд 

не будут оценены по достоинству. 

Рождественские чтения – отличный вариант для 

студента, который хочет больше узнать нюансы 

юридической сферы, получить опыт в 

написании научных исследований и забыть о 

страхе перед публикой.

 

Глеб Мельников (I курс): 

В подготовке к Рождественским чтениям было сложно не составлять тезисы, а присту-

пить к работе. В итоге подготовка, сопровождающееся моей добросовестностью, заняла 

немало времени в связи с изучением множества книг и научных статей. Выступать пе-

ред публикой было волнительно, так как осознавал ответственность за проделанный 

труд. Благодаря Рождественским чтениям я почувствовал в себе большую уверенность 

и желание учиться. К сожалению, множество студентов не успело осветить свои исследо-

вания. В целом, я остался доволен Рождественскими чтениями, так как они предоставляют первый опыт 

публичных выступлений, необходимый для последующего обучения студента. 

Автор: Катерина Ходан, 3 курс, «Правоведение»
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Даниил Дороткевич, будучи заядлым активистом юриди-

ческого факультета, совсем недавно преуспел в качестве руко-

водителя команды своего факультета в новогоднем квесте «Но-

вогодние чудеса у елки». Далее все подробности со слов Дани-

ила: 

 Суть новогоднего квеста заключался в том, что веселые ребята пере-

одеваются в костюмы сказочных персонажей, после чего проводят различные 

конкурсы и развлечения для детей на территории Агробиостанции, богатой «зе-

леной атмосферой», т.е. растительными насаждениями. В нашей команде 

можно было найти и Деда Мороза, и Снегурочку, и Снежную Королеву, и Ско-

морохов, и Бабу-Ягу, и Снеговика с волонтерами. В мои обязанности, как ру-

ководителя, входила организация ребят, подача списков на участие, предостав-

ление для каждого участника команды соответствующей роли, контроль за их 

явкой, информирование об изменениях, а также координация наших действий 

с начальником отдела воспитательной работы с молодежью Т.Н. Кошик. 

Неоднократно мы собирались с Инной Церкович, которая всячески со-

действовала нам. Касательно подготовки, нашей команде было тяжело, так у 

нас был молодой состав (выступали в первый раз). Все «горели» желанием 

участвовать, показать себя с лучшей стороны, но никто не знал что и как делать. 

Однако в процессе репетиций все становилось понятным, мы обретали друж-

ный коллектив, который, не скрою, поначалу изрядно уставал от подготовки. 

Плюс ко всему, работа с детьми оказалась сложнее, чем мы предполагали. По-

этому каждый из нас искал правильный подход ко всем детям. Особенно запом-

нилось первое выступление, так как желание все сделать безупречно перекры-

вал страх и волнение.  

В результате, на последнем выступлении мы настолько проник-

лись в свою игру, что благодарностей и восхвалений преподава-

телей не было предела! Исходя из того, что были похвалы от кли-

ентов, ребята старались и работали всё было очень сказочно. Мы 

выкладывались на полную и получили должный результат. 

Именно поэтому я считаю, что мы сделали всё возможное, чтобы 

хорошо сделать свою работу. 

 

 

Автор: Катерина Ходан, 3 курс, «Правоведение» 
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Нурмурадов Парахат: 
.В БрГУ им. А.С. Пуш-

кина я выполняю обязанно-

сти Представителя старо-

стата иностранных обучаю-

щихся университета, зани-

маюсь вопросами, связан-

ными с отделом междуна-

родных связей, курирую 

 студентов, проживающих в общежитии № 3, а 

также обеспечиваю постановку на консульский 

учет в Посольстве Туркменистана студентов, кото-

рые впервые приезжают в Беларусь и решение во-

просов, связанных с миграционными службами. 

Мое первое знакомство с Беларусью и Бре-

стом было в 2013 году. Когда я прилетел, меня уди-

вила погода. В Ашхабаде в этот день было +37, а в 

Минске +20. Очень понравилась Белорусская при-

рода, особенно, леса.   

Первый год я учился на подготовительном 

курсе, где изучал русский язык. Занятия вели заме-

чательные преподаватели. Первый курс был са-

мым тяжелым, но с каждым годом учиться стано-

вилось легче. За годы учебы в университете я стал 

более уверенным в себе. 

Учиться в университете на юридическом фа-

культете мне очень нравится. У меня появилось 

много друзей как среди туркменских, так и среди 

белорусских студентов. На факультете много экс-

курсий, различных мероприятий, благодаря кото-

рым мы становимся дружнее. По окончании учебы 

планирую непременно возвращаться на Родину. 

Я благодарен декану Елене Николаевне, дека-

нату, всем преподавателям факультета за те зна-

ния, которые получил. Уверен, что они пригодятся 

мне на Родине. 

Поздравляю всех с Новым годом! Преподавателям 

желаю здоровья, успехов и хороших студентов. А 

студентам желаю успешно сдать сессию! 

                                  Вадим Телеш: 
Выступая в качестве Пред-

седателя старостата, я одно-

временно являюсь ведущим 

фотографом факультета  

Меня всегда притягивала 

фотография, фототехника. 

 Фотографией занимаюсь с 9 класса, а на свой 

 первый фотоаппарат заработал сам. Я всегда с 

удовольствием относился к просьбам пофотогра-

фировать то или иное мероприятие. Однажды в 10 

классе я потерял фотоаппарат, но даже после этого 

желание фотографировать не пропало и заработал 

на новый фотоаппарат, более качественный 

предыдущего. К концу 11 класса у меня появилось 

собственное портфолио, в котором насчитывалось 

около 150 фотографий из 110 – 120 фотосессий.  

К настоящему времени количество фоторабот 

уже и подсчитать сложно. Накопилось большое 

количество аппаратуры: объективов, вспышек, 

также есть переносная фотостудия со всем необхо-

димым оборудованием. На сайте нашего факуль-

тета и кафедр появились фотографии преподавате-

лей, деканата и т.д. Раньше не было их, я решил 

внести что-то современное и полезное. Также 

предложил идею вернуть доску почёта факуль-

тета, предоставляя свою помощь в воплощении 

идеи.  

Я считаю себя творческим человеком из-за 

любви к фотоискусству и высокого интереса к ор-

ганизации мероприятий. Помню, на Дне Перво-

курсника мы с однокурсником написали сценарий, 

заняли первое место и сочиняли сценарий для уни-

верситетской Арт-сессии первокурсников 2014, на 

которой выступили в роли ведущих. Поэтому могу 

точно сказать, что фотосъемка – это, скорее, 

хобби. Но есть одно «Но»: я всегда по ту сторону 

фотоаппарата, т.е. почти нет на фотографиях за 4 

года. Но, как говорится, это издержки любимой 

деятельности. 
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       Денис Мосейчук:  
Являясь Председате-

лем команды КВН юриди-

ческого факультета, меня 

избрали отстаивать честь 

факультета на мероприя-

тии «Студент года». Пред-

полагаю, что выбор пал 

 именно на меня из-за опыта выступления на по-

добных мероприятиях, активной жизни на фа-

культете и неплохой успеваемости. 

Подготовку к конкурсу началась примерно 

за 3 недели до дня «X». Выражаю огромную 

благодарность тем людям, которые помогали 

мне справляться с подготовкой, в частности: 

мой верный товарищ и одногруппник Дмитрий 

Бращук, зав. лабораторией «Юридическая кли-

ника» Шерайзина Людмила Олеговна, замести-

тель декана по воспитательной работе Масла-

кова Наталья Николаевна, и конечно же спа-

сибо студентам и Пожарной Ольге Владими-

ровне за поддержку и прекрасно исполненную 

песню!  

Перед каждым публичным мероприятием 

есть некая доля волнения, но так как это не пер-

вый опыт, я понимал, как нужно действовать и 

держаться на сцене. После выступления во мне 

было много разных эмоций: радость, но в то же 

время и разочарование, так как не до конца во-

плотил в жизнь то, что хотел.  

На мой взгляд студент года должен быть 

активным, целеустремленным, внимательным 

и талантливым. Конкурс «Студент года» дал 

мне очень многое: бесценный опыт, новые зна-

комства и символичные подарки от Профкома. 

К тому же в процессе подготовки я осознал 

настоящую ценность дружбы и поддержки 

близких. 

В преддверии Нового года хочу поздра-

вить с наступающим праздником всех студен-

тов и преподавательский состав юридического 

факультета и пожелать, чтобы в Новом 2018 

году осуществились все их мечты! С Новым го-

дом! 
 

       Сулейман  

Овезлиев: 
Будучи ответ-

ственным за орга-

низацию меропри-

ятий, направлен-

ных на адаптацию 

первокурсников, я 

принял участие в 

 Республиканском фестивале творчества 

иностранных студентов учреждений выс-

шего образования «Fest-ART.by». БрГУ 

А.С. Пушкина вместе со мной представ-

ляли Зохре Аннамовламова, Иззат Давле-

тов и Лейла Матниязова. Объединив свои 

силы, мы получили диплом I степени рес-

публиканского конкурса видеоэссе «Точка 

зрения: выбор, время, возможности».  

В подготовленном нами видео мы 

рассказывали, что приехали в Беларусь 

для получения высшего качественного 

образования, что Беларусь нам сразу при-

шлась по душе – тихая и спокойная страна 

со своими пейзажами, что мы вместе с 

преподавателями преодолеваем сложно-

сти выбранной профессии. А в конце ви-

део были сказаны мной слова, которые хо-

чется повторить снова: «Беларусь – 

страна больших возможностей, а время, 

которое мы провели здесь, на долго оста-

нется в нашей памяти, воспоминания об 

университете, однокурсниках, преподава-

телях и студенческой жизни будут яркими 

и незабываемыми». 

Заканчивая 2017 год, хочу поздравить 

весь юридический факультет с наступаю-

щим Новым годом! Студентам – удачи на 

сессии и веселой студенческой жизни, а 

преподавателям – терпения и постоянного 

счастливого состояния! 

Автор: Катерина Ходан, 3 курс, «Правоведение» 
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